

"Après le Conseil européen de Madrid: l'accord sur l'union économique et monétaire demeure éminemment précaire" dans Le Monde (29 juin 1989)

Légende: Le 29 juin 1989, commentant les résultats du Conseil européen de Madrid des 26 et 27 juin, le quotidien français Le Monde décrit les difficiles négociations entre le Royaume-Uni et ses partenaires des Communautés européennes pour fixer l'agenda de l'Union économique et monétaire (UEM).

Source: Le Monde. 29.06.1989. Paris: Le Monde. "Après le conseil européen de Madrid: L'accord sur l'union économique et monétaire demeure éminemment précaire", auteur:Lemaître, Philippe.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/apres_le_conseil_europeen_de_madrid_l_accord_sur_l_uni_on_economique_et_monetaire_demeure_eminemment_precaire_dans_le_monde_29_juin_1989-fr-18dac71f-a28a-4f60-9b69-9abdcd2e919c.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.